



GRALyC reitera su solidaridad con el pueblo y gobierno de Cuba

El Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe, GRALyC, ante la gravedad de la crisis que golpea al pueblo cubano, que afecta significativamente las condiciones de vida de la población, reitera su solidaridad con la hermana República de Cuba, con su gobierno y su heroico pueblo, que enfrenta con dignidad y un enorme espíritu de sacrificio estas dificultades, en gran parte causadas por la agresión extranjera.

Hemos visto con preocupación que nuevamente desde EEUU y sus aliados se hacen cínicas referencias a la difícil situación que enfrenta la Mayor de las Antillas, impulsando llamados a movilizaciones y protestas, sin mencionar las causas fundamentales de estos problemas, que se originan en el criminal e injustificado bloqueo económico contra Cuba, que viene condenando por más de seis décadas a la población cubana al hambre y a penurias de todo tipo.

Saludamos que, ante las expresiones de preocupación y búsqueda de soluciones por parte de la población gravemente afectada por tantas necesidades insatisfechas, las autoridades de gobierno y el Partido Comunista de Cuba busquen colectivamente soluciones adecuadas.

Confiamos en la sabiduría y capacidad del pueblo revolucionario de Cuba, para resistir y vencer, en el espíritu de Martí y Fidel, corrigiendo todo lo que sea necesario corregir, mejorando todo lo que sea necesario mejorar, cambiando todo lo que se necesario cambiar, pero con un solo criterio esencial e irrenunciable: dentro de la Revolución todo, fuera de ella, nada.

Reiteramos desde GRALyC el mismo clamor y exigencia que expresan los pueblos y gobiernos decentes del mundo, que cese de inmediato el irracional, injusto, unilateral y criminal bloqueo a Cuba por parte de EEUU y demás fuerzas imperiales.

22 de marzo de 2024